

	Jeune* Individuel Couple Ami	Supporter	Associé	Donateur	Bienfaiteur	Mécène
Montant de l'adhésion (CHF) à partir de	Dès 100.- (Jeune*) 200.- (Individuel) 350.- (Couple) 500.- (Ami)	Dès 1'000.- ou prêt d'une chambre	Dès 2'500.- ou prêt d'un chalet/ appartement ou don d'une bourse (VFA/ VFJO)	Dès 5'000.- ou don d'une bourse VFO	Dès 10'000.- ou offre d'un dîner	Dès 20'000.-
Envoi des temps forts avant l'ouverture de la billetterie au grand public	x	x	x	x	x	x
Prévente des Pass Combins et Église avant le public	x	x	x	x	x	x
Prévente des billets avant l'ouverture de la billetterie au grand public	10 décembre	10 décembre	6 décembre	6 décembre	6 décembre	6 décembre
Accès à la billetterie en ligne « Ticket Shop » dédiée aux Amis avec des offres exclusives	x	x	x	x	x	x
Echange gratuit des billets (dans la limite des places disponibles)	x	x	x	x	x	x
Entrée libre aux concerts finaux de la VFA et de l'opéra final des chanteurs de la VFA et du VFJO	x	x	x	x	x	x
Priorité d'entrée aux master class (places limitées) et priorité de placement aux répétitions générales des VFO et VFJO à la Salle des Combins (sur présentation de la carte de membre Amis)	x	x	x	x	x	x
Envoi du journal par email durant le Festival	x	x	x	x	x	x
Réduction sur les billets pour le Concert de Noël 2018 (CHF 50.- au lieu de CHF 60.-)	x	x	x	x	x	x
Accès au Bar privé des Amis, le Café Schubert (réduction sur les boissons)	x	x	x	x	x	x
Invitation à la grillade/raclette des Amis durant le Festival	x	x	x	x	x	x
Mention du nom (si souhaité) dans le programme officiel du Festival et sur le panneau des Amis au Festival	x	x	x	x	x	x
Réception du Courant d'Art (magazine) et de la e-newsletter des Amis	x	x	x	x	x	x
Deux invitations par adhésion au Concert de Noël 2018		x	x	x	x	x
Invitations aux concerts de votre choix pendant le Festival (selon disponibilité)		2**	2***	4	6	6
Réduction de 10% sur tous les billets des concerts (limité à quatre billets par concert hors catégorie Premium)		x	x	x	x	x
Expériences exclusives (visite guidée des coulisses, possibilité de rencontrer les artistes, etc.)			x	x	x	x
Deux invitations par adhésion à un dîner après-concert en présence des artistes (selon disponibilité)			x	x	x	x
Accès au Bar VIP, le Café Chopin				x	x	x
Un laissez-passer pour le parking VIP de la Salle des Combins				x	x	x

Toutes les donations aux Amis du Verbier Festival sont déductibles fiscalement en Europe, aux États-Unis et au Canada.

* Sur présentation d'un justificatif, la catégorie « Jeune » s'applique jusqu'à 30 ans

** Pour le prêt d'une chambre

*** Pour le prêt d'un chalet/appartement ou don d'une bourse

	Youth * Individual Couple Friend	Supporter	Associate	Donor	Benefactor	Patron
Membership Donation (CHF) from	From 100.– (Youth*) 200.– (Individual) 350.– (Couple) 500.– (Friend)	From 1'000.– or offer of a room	From 2'500.– or offer of a chalet / apartment or scholarship (VFA / VFJO)	From 5'000.– or scholarship (VFO)	From 10'000.– or donation of a dinner	From 20'000.–
Access to Festival Highlights before opening of ticket office to the public	x	x	x	x	x	x
Priority access to Combins and Eglise Passes before general public	x	x	x	x	x	x
Exclusive access to tickets before the general public	10 December	10 December	6 December	6 December	6 December	6 December
Access to the online Friends Ticket Shop with exclusive offers	x	x	x	x	x	x
Tickets exchangeable free of charge (subject to availability)	x	x	x	x	x	x
Free entry to the VFA final concerts and to the final opera of the VFA and VFJO	x	x	x	x	x	x
Priority entry to masterclasses (limited seating) and priority seating at VFO and VFCO general rehearsals (upon presentation of Friends member card)	x	x	x	x	x	x
Receipt by email of the newspaper during the Festival	x	x	x	x	x	x
Reduced-price tickets for the 2018 Christmas Concert (CHF 50.– instead of CHF 60.–)	x	x	x	x	x	x
Access to the private Friends bar, Café Schubert (drinks at reduced prices)	x	x	x	x	x	x
Invitation to the Friends barbecue/raclette event during the Festival	x	x	x	x	x	x
Acknowledgment (if desired) in the official Festival programme and on Friends acknowledgment signage at the Festival	x	x	x	x	x	x
Receipt of the Courant d'Art (the Friends magazine) and e-newsletter	x	x	x	x	x	x
Two invitations per membership to the 2018 Christmas Concert		x	x	x	x	x
Invitations to concerts of your choice during the Festival (subject to availability)		2**	2***	4	6	6
10% reduction on ticket prices (limited to four tickets per concert, excluding Premium category)		x	x	x	x	x
Exclusive experiences including guided backstage tours, opportunities to meet the artists, etc.			x	x	x	x
Two invitations per membership to a post-concert dinner attended by the artists (subject to availability)			x	x	x	x
Access to the VIP Bar, Café Chopin				x	x	x
VIP Pass for the Salle des Combins Car Park				x	x	x

All donations to the Friends are tax deductible (Europe, United States and Canada).

* Upon proof of eligibility, the 'Youth' category applies to donors up to age 30

** For offer of a room

*** For offer of a chalet / apartment or a scholarship